



Le P. Anthony installé supérieur alors que cinq scolastiques renouvellent leurs vœux

NAIROBI, Kenya – En la solennité de l'Assomption de la Bienheureuse Vierge Marie, le 15 août 2025, le P. Anthony Daniel CHILOLO, SMM, a été installé comme Supérieur et Formateur du Scolasticat des Missionnaires Montfortains à Nairobi. L'occasion a été marquée par une célébration eucharistique qui a également vu le renouvellement des vœux de cinq scolastiques montfortains et le renouvellement de la consécration à Jésus par Marie des laïcs associés montfortains au Kenya.

La messe a été présidée par le P. Jacob Otieno OMBIDI, SMM, Supérieur Délégué de la Délégation générale de l'Afrique anglophone.

Au cours du rite d'installation, le P. Anthony, tenant la Bible et les Constitutions des Missionnaires de la Compagnie de Marie, a professé son engagement envers la foi catholique et a juré de défendre les enseignements de l'Église, de vivre selon les valeurs de l'Évangile et de promouvoir la spiritualité et le charisme montfortains. Il s'engage à guider les scolastiques sur les traces de saint Louis-Marie de Montfort, conduisant fidèlement la communauté « à la Montfort » conformément aux Constitutions de la Congrégation.

Dans son homélie, le P. Jacob a réfléchi sur la solennité de la journée, en soulignant l'espérance chrétienne révélée dans l'Assomption de Marie. « *Le fait que Marie ait été élevée au ciel, corps et âme, est un signe d'espérance certaine* », a-t-il déclaré. « *Ce que Dieu a accompli en Marie nous montre notre destin ; un jour nous aussi nous participerons à la résurrection du Christ.* » S'adressant directement au P. Anthony, il l'a encouragé à incarner cet espoir et l'esprit de saint Louis-Marie de Montfort dans sa nouvelle mission de leadership et de formation.

La joie de la journée s'est accrue lorsque cinq scolastiques : les Frères Charles IRAGENA, Chancy MTERERA, Emmanuel ANTHONY, Phillip YOLA et Eric FUNDI ont renouvelé leurs vœux religieux avec foi et dévotion. Leur engagement était un signe de persévérance et de générosité pour répondre à l'appel de Dieu.

Pour ajouter à la joie de la journée, la communauté du scolasticat a officiellement accueilli cinq nouveaux scolastiques qui venaient de faire leur première profession de vœux le 6 août au noviciat de Mbarara, en Ouganda. Leur arrivée a apporté un nouveau souffle à la famille du Scolasticat, portant à dix le nombre de scolastiques dans cette communauté.

Toute la célébration a été un beau témoignage de la fidélité de Dieu, de la joie de la vie consacrée et de l'esprit de saint Louis de Montfort, qui continue d'inspirer et de guider la mission des Missionnaires Montfortains.

*Chancy MTERERA, SMM
Communauté du Scolasticat - Nairobi*